

ZUMARRAGA / Biblioteca y Bellas Artes, en marcha

ZUMARRAGA. DV. La nueva biblioteca está en marcha. Ubicada en la primera planta de la Casa de Cultura, abrió ayer sus puertas con el horario habitual, esto es, de lunes a viernes, de 10.30 a 13.00 horas y de 16.00 a 20.30. Tal y como estaba previsto, la Casa de Cultura va entrando en funcionamiento por fases. De este modo, ayer también arrancó el curso de la escuela municipal de Bellas Artes, que se ubica en la tercera planta. Lo que todavía no está abierto al público es el KZgunea. La sala que va a ocupar está disponible y los ordenadores instalados, pero falta la conexión a la red. No es tema municipal, sino que compete al Gobierno Vasco, explica Mikel Serrano, presidente de la comisión de Cultura.

Poco a poco las asociaciones también van ocupando los espacios que les corresponden. Hace dos semanas se trasladaron la coral Goiargi, la Banda de Música y los txistularis. Esta semana mantendremos una reunión con las asociaciones de índole social para ultimar detalles respecto a su traslado. Pensamos que lo podrán realizar a finales de mes.

La sala de baile está habilitada, ya se han colocado los espejos y la tarima, sólo falta la barra. De este modo, el grupo Boreal y los alumnos de la escuela de música la podrán utilizar en breve. También empezarán cuanto antes los alumnos de baile al suelo.

La puesta en marcha de la nueva Casa de Cultura ha llevado consigo la contratación de nuevo personal. Las dos personas para la biblioteca y el técnico de mantenimiento se incorporaron a sus puestos el pasado día 18. Faltan el administrativo para la recepción y el técnico de cultura.